

# "Que renuncie Isabel": la Izquierda Peronista

EXCELSIOR

## Gases Contra un Desfile de Médicos en Buenos Aires

Exigían más Sueldo  
y Medicina Gratuita  
Popular; 10 Detenidos

BUENOS AIRES, 22 de julio (EFE)—Más de cien médicos que desfilaron hoy ante la "Casa Rosada" enarbolando pancartas con consignas tales como "Una medicina gratuita y popular", "Contra la destrucción de los hospitales" y "Por sueldos que no sean de hambre", fueron violentamente reprimidos por la policía federal con gases lacrimógenos y balas de goma.

Diez profesionales fueron detenidos, pero posteriormente recobraron la libertad, informó la agencia oficial TELAM. Uno de los médicos apresados resultó levemente herido en la región glútea por una bala de goma. Después de ser atendido en un consultorio pasó a su domicilio.

La manifestación de médicos fue organizada por la Federación de Médicos y Psicólogos Residentes, que agrupa a 1,700 profesionales de la capital federal y Buenos Aires, y decretó un paro, en exigencia de reivindicaciones salariales y la adopción de una "política sanitaria más adecuada".

EXCELSIOR

## Serie de Paros en Difusoras de Argentina

BUENOS AIRES, 22 de julio. (Latin)—Los locutores de las tres radiodifusoras privadas de esta capital iniciaron hoy paros de tres horas por turno en demanda de mejoras salariales.

La medida de fuerza afecta a las radios Rivadavia, Continental y del Plata, pero las emisoras estatales transmiten normalmente, ya que sus locutores llegaron a un acuerdo económico con el Consejo Federal de Radio y Teledifusión.

Durante los lapsos de paro, las mencionadas estaciones sólo transmitieron hoy música, y los locutores se limitaron a dar la señal característica de cada emisora.

En caso de no llegar a una solución durante el día de hoy, el paro será total a partir de mañana, según anticipó un portavoz de la Sociedad de Locutores.

BUENOS AIRES, 22 de julio (AP y UPI).— Un grupo peronista de izquierda demandó hoy la renuncia de la presidenta María Estela Martínez de Perón y la inmediata convocatoria a elecciones generales "sin proscripciones" como "única solución" a la crisis que vive el país, mientras se multiplicaban los paros solicitando aumentos salariales.

La situación de enfrentamiento se agravó cuando otra facción peronista, de derecha, y anteriormente adicta al "ex hombre fuerte" José López Rega, advirtió que quien se atreva a "tocar" a la hostigada mandataria "será pasado por las armas inexorablemente".

Entretanto, la Presidenta designó como ministro de Economía al veterano peronista Pedro José Bonanni, encomendándole la difícil tarea de sacar a Argentina de la debacle financiera.

Y a todo esto María Estela, en medio de renovadas versiones de que pedirá al Parlamento una licencia de 60 días para recuperarse de la salud, quebrantada aparentemente por la crisis, se entrevistó hoy con el titular de Senado, Italo Luder, quien asumirá interinamente la presidencia en caso de un retiro transitorio de la viuda del general Juan Domingo Perón.

La junta promotora del denominado "Partido Peronista Auténtico", formada por dirigentes de la izquierda peronista en los últimos meses del peronismo oficial, publicaron hoy una inserción en diarios locales afirmando que la "única solución" a la grave crisis política es la renuncia de la señora de Perón "y la inmediata convocatoria a elecciones generales sin proscripciones y con amplias garantías constitucionales".

"Este gobierno no es peronista", dicen los "auténticos", quienes acusan a María Estela de haber suplantado el mandato popular acordado en 1973 en elecciones, primero al fugaz presidente Héctor J. Cámpora y luego al general Juan D. Perón, "por una orientación opuesta que le quita el apoyo del pueblo y toda legitimidad".

Fue la primera demanda formal de que renuncie la jefa del Estado y haya elecciones.

EXCELSIOR

## Tres Niños y su Bisabuelo Sobrevivieron Cuatro Días en la Nieve y sin Alimentos

MENDOZA, Argentina, 22 de julio. (AP)—Tres niños de corta edad y su bisabuelo septuagenario lograron sobrevivir durante cuatro días privados de alimentos y cercados por la nieve en una choza del sur de esta provincia, a 1,000 kilómetros al oeste de Buenos Aires.

Fueron protagonistas de tan dramática situación el anciano Manuel Peleaitay, de

75 años, y sus bisnietos José, Yolanda y Rosa Velázquez, de 6, 4 y 2 años, respectivamente, a quienes rescató un helicóptero de la policía.

A pesar del avanzado estado de desnutrición en que se hallaban los niños cuando fueron internados en un hospital de la localidad de Malargue, en el sur, pronto se recuperaron.

El anciano, que atiende un puesto de campo en plena cordillera de Los Andes, refirió que cuando el hambre arreciaba buscó algún animal muerto por el frío para que sirviera de alimento a

sus bisnietos.

"Pero pronto descubrí que era tarea imposible, porque se había formado una muralla de nieve de más de dos metros de altura que me impedía salir de la vivienda", dijo el anciano.

Cuando comenzó a bajar los cuatro a quedarse dormidos debido al frío y la inanición, lo que podría haberles resultado fatal, oyeron el ruido del helicóptero, se arrastraron hasta la puerta de la choza y en cuestión de minutos habían sido recogidos y transportados hasta el centro asistencial de Malargue.